

# ぶらんこ

四街道市立和良比小学校  
なのはな・アシスト学級  
学年便り6月号  
令和6年6月3日

## もうすぐ梅雨入り

一雨ごとに緑が濃さを増していく季節になりました。子どもたちは、雨の日も元気いっぱい、笑顔いっぱいで過ごしています。また、種をまいたとうもろこしや枝豆が恵みの雨ですくすくと育ってくれることを願っています。水やりや草取り等の世話をとおして、命の尊さを感じている子どもたちです。そして、今週はいよいよ運動会です。日頃の頑張った練習の成果をご覧頂き、たくさんのご声援をお願いします。



## お願いとお知らせ

○急な雨の日のために、置き傘を「交流学級」か「なのはな・アシスト学級」のどちらかに置きたいと思います。どちらにもないお子さんは、持たせてください。

○防災頭巾は、学習をする教室に置きます。持って移動できるお子さんはなのはな・アシスト教室のみでよいですが、難しいお子さんは、両方の教室に置くことも可能です。

○6月19日（水）に小中学校特別支援合同学習会が行われます。今年度も四街道市内全体で集まることは中止となりました。各中学校区ごとに集まり、活動を実施する予定です。学校に戻ってきてから給食を摂ります。下校は水曜日の下校時刻になります。詳細につきましては、先日配付しました文書でご確認ください。

○本年度も水泳学習を実施します。詳細につきましては別紙でお知らせしますので、ご確認ください。安全に気を付けて活動できるように支援していきたいと思っております。

○いよいよ今週の土曜日は運動会です。子どもたちは、毎日、一生懸命練習に励んでいます。当日は、元気いっぱい頑張る子どもたちに大きな声援をお送りください。



# 学校の様子♪

## 「1年生を迎える会」を行いました！

4月30日（火）に「1年生を迎える会」を行いました。6年生が中心となって準備を行い、司会進行も担当しました。自己紹介やふれあい遊びをして、笑顔で交流を深めていました。心温まる楽しい会になりました。



## フルーツポンチを作りました！

5月1日（水）にフルーツポンチを作りました。みかん、桃、パイナップルなどのフルーツ缶に、シュワシュワの炭酸を入れて完成。なのはな・アシストの友達と一緒に楽しく作ることができました。にこにこ笑顔で美味しくいただきました。



## 「交通安全教室」を行いました！

3年生の学習で「交通安全教室」が行われました。正しい横断の仕方や自転車の安全な乗り方を学びました。安全に対する意識を高めることができました。

